

釜ヶ崎解放

82.7.22

全国日雇労働組合協議会 釜ヶ崎支部
笠日労・争議団 (632-4273)

西成区秋葉屋2-5-23 釜ヶ崎解放会館2階

反原発斗争・弾圧をはねのけて突き進み!

反原発斗争で7・13にパクられた笠日労隊長は、現在福井刑務所で完全懲役で坐っている。

また福井の地元住民や有志が、ハンドマイクではげましたり、差し入れたりして、支援・救援が行なわれている。

反原発斗争に揃々金の日雇いが起ち上がったことに、ビビッた福井県警は、長期拘留を狙っており。

仲間たち!!

ボリュームの思つたな
デッチ上げ不当逮捕を
国船で打ち破り、一日
も早く隊長と会い返そ
う!!

土曜(24日)朝5時半
勝利号で裁判に行こう!
拘留

西成署・地検・大拘の 日雇い差別・保安処分攻撃を打ち破る!

警察署の容疑で、現在大拘拘留中のツカモトさんの第4回裁判で、西成署・大阪地檢のオドロクべき口コツな労働者差別と保安処分がバフロされた。

① 派出所警官とスーパーのガードマンが口うラをあわせて「以前にも万引きした」を繰り全然飲んでなかっただといふ全く虚偽の虚実をデツチあげた。これは、禁断状態になり、脱水症状でカラカラのツカモトさんに水を飲ませない報術で、ムリヤリ譯書をテツチ上げたからである。(次回公判) 8月6日 1じ 大阪地裁

② 大阪地検検事は、自分は全く覚えはない」と譯書への指印を拒否したツカモトさんが、法律がよくわからないのをいいことだ。20年かれてるとか、「6年後はカタイ」と、大拘監守と川原さんで、ダメで譯書に指印を押させて、起訴に持ち込んだ。

③ 西成署・大拘すべてが、ツカモトさんを結構用いて、ツカモトさんが「入院をやめるが、医師も承知で、ツカモトさんが「入院をやめるが、医師に見せてくれ」というのを無視して、監房に送られ続け、遂にその毒打を解消して、保安処分強制監禁とのデッチ上げに替へた。これらの強制犯がバクロされ、憲法は静まり返った。裁判官はまことに、憲法はわけばちで今まで言い出すんや。覚悟はてきてるんやろ」と心からと言ひ出した。覚悟はきてるんやろ」と心からと言ひ出した。ツカモトさんは、麻

市更相は年寄り・傷病の仲間を

全員入院・入院させや!!

仕事は、あちこみっぱなし。一〇〇〇人近い仲間が、釜の中、あちこちの公園や、ガード下、天王寺公園、茶臼山、日本橋、なんばの方に漬つて、アオカンしきります。元気だった仲間も、ろくに食ひず、雨にぬれながらのアオカンで衰弱し、病気になつてしまひます。

行政は、このひどいアフリ状態にも、知らぬ顔を決めこみ、警察が暴力的に、アオカンのものを不法占拠だといつて叩き出したり、その近くに自転車があつたとかインネンをつけて、淀山の仲間をミヨラビイたりしています。

仕事も、生活も、病院も保障しないタクリーン作戦が、ゴマカシで、本当はいかに残酷な事をやつているのかといふことが、さらけだされています。

「仕事がないとは、どういう事か?」

仕事がない、不況だといつても、それは政府や大資本の政策のせいです。産業ロボットをつくったりしてまで、人をつかむないでモオケるコトを

考へたり、韓国・アジアに工場をたてて、ムチャクチャやすい資金でもオケようとしているのだから、先輩者もふえてあたりまえです。

今年の戦争準備の予算四兆八千億円をやめて、学校や病院でたたけば、一万新以上木造つねらん。全国の日雇いのアフリなど、ふとんでしまふ隣すだ。

負けない仲間たち、たまされではいけない。

火曜日の結果
■発行数 33枚

■行方不明 8名

■診療数 25名

■通院 3名

・入院 5名(予定3名)

・一時保証 2名

・市更相で却下 12名

・不明 3名

水曜日の結果
■発行数 16枚

■診療数 16名

■入院 5名

■医療センター 2名

■労働相談 1名

■通院 2名

■一時保護 2名

■市更相で却下 2名

■朝8時～9時半まで
■医療センター前
※労働相談も一語にやつています。
仲間たち・寒くなつたり・とり返しがつかないってからでは遅い。特に結核は早期発見・早期治療が第一、早目に診査を。

医療週間は土曜日まで

市更相は医療班活動への妨害を止め
仲間を入院させることに力をそそげ!